



良くなることができました。

高い建物ばかりでおどろきました。ホームステイ最終日はホストの人とたくさん交流できて楽しかったです。

別れはとても寂しかったです。

●鏡野中学校 林 希帆

私は今回シンガポールへ行き、日本との文化の違いを感じました。シンガポールは多民族国家で、たくさんの人種の人がいて、インド人街やアラブストリートなど、たくさんの方々がいました。

それに、英語のむずかしさも分かりました。でも、ジェスチャーをしたりして、自分の気持ちを伝えることができました。

●鏡野中学校 河井 理奈

私は、初めての海外研修でとても不安でしたがシンガポールの人たちはとても親切ですぐに友だちができました。英語で話すのはとても大変でしたがみんなと楽しい思い出ができたのでよかったです。

●鏡野中学校 板倉 沙帆

私が、海外体験事業で一番心に残っていることは、チヨンブン中の学校での授業です。日本とは違った学校の様子を見学したり、授業を受けることができたので、とても楽しかったです。

また、ホストファミリーとの交流も、とても楽しかったです。シンガポールでしか食べられない物も食べることができました。

ドラマボートがけつこう楽しめた。けどあの水のかけ合いでは疑問しか残らなかつた。リバーサファリは、ジェットコースター的なに乗つて楽しかつた。インド人街でタトゥーを入れてもらつて少し変な顔にならなかつた。本当に一週間程度で消えておどろいた。ホームステイ先は、ザ中国つて感じがした。すごく楽しかつた。

●鏡野中学校 高橋 愛実

私は、この体験事業で多くの事を学びました。初めて行く海外、出入国の手続き、現地の人とのコミュニケーションなど、今まで経験した事のない体験をしました。

●鏡野中学校 谷元 夏帆

私が、海外体験事業で一番心に残つていることは、チヨンブン中の学校での授業です。日本とは違つた学校の様子を見学したり、授業